



2023年8月25日

## ノンストップ!

前期後半が始まりました。今日から高校受験までの毎日に立ち止まる暇はありません。ただひたすら、自分のために力を尽くすだけです。

まず、8月28日(月)に夏休み課題テストがあります。そして、10日後の9月7日(木)8日(金)に前期期末考査です。夏休み課題テストは、1・2年の学習内容も含まれていますから、10月2日と11月1日に行われる学力診断テストに向けた、模擬試験になるでしょう。また、定期考査の点数は評定にかかわるため、高校入試に向けて重要です。特に公立高校の特色化選抜を視野に入れている人にとっては、大切にしなければならぬ試験といえるでしょう。

その後、1ヶ月も経たないうちに10月2日(月)の1回目の学力診断テストが行われ、秋休みを挟んだ1ヶ月後の11月1日(水)は、2回目の学力診断テストです。進路学習会でも話をしたように、この2回の学力診断テストの結果を基に、みなさんの受験校を決定していきます。

下の表は、これから実施される試験の日程と試験日までの日にちです。

試験名	実施日	今日から
夏休み課題テスト	8月28日(月)	3日
前期期末考査	9月7日(木)8日(金)	13日
第1回学力診断テスト	10月2日(月)	38日
第2回学力診断テスト	11月1日(水)	68日

例えば、第1回学力診断テストまでの日数は、今日から数えて40日足らず。中学校で学習した5教科の内容を今から総復習するとして、1教科にかけられる時間は1週間(7日)程度しかありません。これが、前期期末考査が終わってから取り掛かるとなると、1教科5日程度になってしまうのです。

もう一度、各試験までの日数をしっかり確かめて、いつ何をするかを明確にした学習計画を立てて、効率の良い学習を進めましょう!

## 体験入学へ行きましたか?

夏休み中に、複数の私立高校で体験入学が実施されましたが、参加してみましたか? 私立高校は学校によって独自の進路体系の学科やコース、奨学制度があるため、直接高校で話を聞いたほうがわかりやすいと思います。また、高校の体験入学に参加していない人は、必ず2校以上の高校の体験入学に参加しましょう。そして、これから始まる公立高校の体験入学を通して、自分が行きたいと思う高校選びをしてほしいと思います。



高校の状況は、公立私立ともに毎年のように変化しています。そのため、高校体験にまったく参加せず、思い込みや噂、先輩からの話だけで高校を選ぶと、入学後に『こんなはずではなかった』と後悔することになりかねません。最新の情報を基に後悔のない高校選びをするためにも、高校体験や高校の説明会に参加することは大事なのです。

## 太宰府を『ふるさと』に持つということ

総合的な学習の時間で、ふるさと学習を行います。

現在の元号『令和』発祥の地としても、歴史的観光地としても全国的に有名な太宰府について、再度調べたり考えたりすることを通して、郷土のことを理解し『太宰府』を周囲に発信できるような人になってほしいと願っています。

ふるさと学習を通して、誰もが太宰府を誇れるようになりましょう!



### 保護者のみなさまへ

夏休み中は、猛暑の中、三者面談のために来校いただきありがとうございます。これまでの学校でのお子様の様子を担任と直接お話いただくことで、進路を含めた中学校卒業までの展望を見ることができましたでしょうか。

さて、夏休みも終わりよいよ受験本番に向けて、私共教員としては叱咤激励しなければならない時期になって参りました。そのせいもあってか、この時期の子どもたちは、些細なことで落ち込んだり悩んだりするものです。そんなときこそ、保護者の皆様が子どもたちの心のよりどころになっていただき、お子様の言葉に耳を傾けていただきたいと思います。また、お子様の変化にお気づきの際は、小さなことでも学校へ連絡をしていただくことをお願いいたします。